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Aus dem Ortsgemeinderat 
 

Am 10.09.2020 fand in Stroheich, Gemeindehaus Alte Schule, eine öffentliche und anschließend 
nichtöffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Oberehe-Stroheich statt. 

Aus der öffentlichen Sitzung: 
 
Vorstellung Projekt "Gemeindeschwestern-Plus" der VG Gerolstein 
Frau Merx und Frau Reinarz vom Caritas-Mehrgenerationenhaus in Gerolstein stellen dem Rat Ziel und 
Zweck des Projektes „Gemeindeschwestern-Plus“ vor.  
 
Umstellung der Kita-Sonderumlage der ehem. VG Hillesheim 
Der Ortsgemeinderat beschließt, rückwirkend zum 01.01.2020 die Finanzierung der Kitas Üxheim, 
Kunterbunt (Hillesheim) sowie der integrativen Kita Hillesheim nach Einzugsgebieten auf die 
Ortsgemeinden bzw. Stadt zu verteilen. Die Kostenaufteilung erfolgt hälftig nach Einwohnerzahlen (zum 
30.06. des Vorjahres) sowie Kinderzahlen (Rechtsanspruch von 6 Jahrgängen). Hierbei sind die 
Investitionskosten ebenfalls zu berücksichtigen. Größere Anschaffungen, Unterhaltungsmaßnahmen sowie 
Investitionsmaßnahmen sind zukünftig mit den beteiligten Ortsgemeinden und der Stadt Hillesheim im 
Vorfeld abzustimmen. 
 
Zusatz für die Stadt Hillesheim und die Ortsgemeinden Basberg, Berndorf, Dohm-Lammersdorf, 
Oberbettingen, Oberehe-Stroheich, Walsdorf, Wiesbaum: 
Der Investition in die integrative Kita Hillesheim, die nach derzeitiger Planung einen aufzuteilenden 
Gemeindeanteil von 129.000 € mit sich bringt, wird zugestimmt. 
 
Antrag auf Zuwendung für Instandhaltungsmaßnahmen Kriegerdenkmal, Kapelle Stroheich 
Im Zuge von Sanierungsmaßnahmen (Putzausbesserung, Teilanstrich) der St.-Agatha-Kapelle in Stroheich 
hat die Pfarrgemeinde Abdichtungsmaßnahmen am Kriegerdenkmal mit durchgeführt. 
Auf Anfrage der Pfarrgemeinde beteiligt sich die Ortsgemeinde mit einer Zuwendung i. H. v. 400,00 € an 
den Kosten. 
 
Standplatzprüfung Bio-Container / Wertstoffinsel  
Ende 2019 wurde auf Anfrage seitens der A.R.T. in beiden Ortsteilen ein Standplatz für die neuen Bio-
Container zur Verfügung gestellt. Der Rat beschließt, diese Standorte zu belassen sowie die Einrichtung 
einer Wertstoffinsel (Glas- und Kleidercontainer) für den Ortsteil Stroheich. Diese soll in Nähe des 
Biocontainers errichtet werden. 
 
Bordsteinsanierung OT Oberehe, Hauptstraße 
Aufgrund einer langfristigen Umleitungsmaßnahme durch die Hauptstraße im OT Oberehe (B421) hatte sich 
der LBM bereit erklärt, für einen Teilbereich die Sanierung der Bordsteine durchzuführen und deren Kosten 
zu tragen. Die restliche Strecke entlang der Hauptstraße wird durch die Ortsgemeinde zur Sanierung mit 
beauftragt. 
Gleichzeitig sollen von den Verbandsgemeindewerken - sofern möglich - im Zuge dieser Maßnahme 
notwendige Erhöhungen von Kanaldeckeln vorgenommen werden. Die Beauftragung der Maßnahme 
erfolgt durch den LBM. 
 
Anschaffung gemeindeeigener Geschwindigkeitsmesstafeln – Beratung und Beschlussfassung 
In der letzten Sitzung wurde die Anschaffung gemeindeeigener Geschwindigkeitsmesstafeln angeregt. Dem 
Rat liegen 2 Angebote vor. Eine Beratung hierzu erfolgt in den kommenden Sitzungen.  
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Information: 
 Die Seniorenfahrt entfällt in diesem Jahr wegen der Corona-Pandemie. 
 Als weiterer Gemeindearbeiter für Oberehe konnte Herr Björn Heiden beschäftigt werden. 
 2 Wege auf dem Friedhof wurden aufgrund der Verkehrssicherung neu hergestellt. 
 An den Straßenenden „Zur Schirp“ in Stroheich sowie an der Schutzhütte wurden Ausbesserungen in 

der Teerdecke vorgenommen. 
Freigabe Pressemitteilung: 
 
 
_____________________________ 
Ortsbürgermeister 
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